

UN SHOPPEUR FAIT VOS COURSES

Ouikan opérationnel à Carrefour-Les Milles

Marre de faire vos courses ou impossibilité de pousser le chariot... après Valence, Ouikan, la plateforme collaborative, débarque à Aix. En effet, Jean-Yves Mauriel, le fondateur, vient de signer un partenariat avec l'enseigne Carrefour-Les Milles pour lancer le concept en terres provençales. Alors, comment ça fonctionne ?



La plateforme collaborative Ouikan qui se définit comme le BlaBlacar des courses débarque à Aix.

/PHOTO DR

"Vous savez, explique le fondateur, on s'appuie sur deux constats : de plus en plus de monde a du mal à effectuer les courses, à l'image des personnes âgées et le collaboratif se développe. Les personnes souhaitant bénéficier de ce service s'inscrivent sur la plateforme, y déposent leur liste de courses et sélectionnent le shoppeur." En retour, pour sa "rémunération", ce dernier bénéficie des avantages de fidélité (cagnotte, bons de réduction, produits gratuits...) du demandeur, auxquels s'ajoutent les privilèges spécifiques prévus par le magasin pour les shoppeurs Ouikan (supercagnotte de 5% chez Carrefour). "Nous avons depuis le lancement en septembre 1 800 shoppeurs inscrits sur l'ensemble du territoire dont une soixantaine sur Valence", poursuit le Pdg. Ouikan devrait proposer un service livraison à la sortie des bureaux de la zone d'activités d'Aix-Les Milles. Salon, Arles et Nice sont en pourparlers avancés. **G.V.L.**